

Reichenhaller Tagblatt



1840

DER GRENZBOTE

2008



Die Heimatzeitung für die Kreisstadt Bad Reichenhall und den südostbayerischen Bezirk

Montag, 18. Mai 2009

Zeitung

BGL-Post

Druckerei

Innovatives Bewässerungssystem als Pilotprojekt jetzt in der Fußgängerzone

Pflanztröge mit automatischer Gießkanne

16. Mai 2009 - FREILASSING (st) - Grabbepflanzungen, die sich selbst bewässern: Mit dieser pfiffigen Idee gewann der Freilassinger Jochen Dutschmann eine Silbermedaille für „hervorragende Leistungen“ bei der renommierten Erfindermesse „IENA“ in Nürnberg (wir berichteten). Mit dem von ihm und seinem Kompagnon Albert Neumayer entwickelten System lassen sich aber auch bepflanzte Verkehrsinseln, Ampelanlagen und Blumentröge in Fußgängerzonen bewässern. Die automatische Gießkanne kommt seit gestern auch in zwei Pflanztrögen in der Fußgängerzone zum Einsatz.